

Llevan el cuerpo de Hipólito Mora a misa, luego lo sepultarán en el panteón de La Ruana

Este sábado, antes de las 10 de la mañana, el ataúd con el cuerpo de Hipólito Mora fueron subidos a una carroza, en lo que es el inicio de los últimos momentos de los servicios fúnebres. El cortejo salió desde la casa del exlíder y fundador de las autodefensas de Michoacán, en La Ruana, municipio de Buenavista Tomatlán, donde se llevó a cabo un discreto velorio, con pocas personas; ahí, sobre el féretro reposaban su sombrero, flores y una fotografía.

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/llevan-el-cuerpo-de-hipolito-mora-a-misa-luego-lo-sepultaran-en-el-panteon-de-la-ruana/